

Gobernadora y Aguas del Cesar inauguraron línea de conducción en Curumaní

- En el mismo evento se dio inicio a la fase 1 del proyecto de optimización del acueducto urbano de este municipio.

“Esta inversión vale más que cualquier pavimento o parque porque estamos pensando en el futuro de Curumaní”, así afirmó Hermes Martínez Úrsula, alcalde de Curumaní, refiriéndose a la obra de optimización de la línea de conducción financiada 100% por la Gobernación del Cesar y ejecutada desde Aguas del Cesar, que ya impacta en la continuidad y cobertura del líquido vital en el casco urbano del municipio.

El mandatario municipal, después de corroborar junto a la gobernadora del Cesar, Elvia Milena Sanjuan Dávila, que el servicio de acueducto está llegando con mayor presión y continuidad al barrio La Bendición de Dios, agradeció a Dios por el momento que está viviendo su municipio y destacó el tiempo de ejecución de la línea de conducción, que ha permitido evidenciar grandes mejorías en la prestación del servicio de acueducto en los barrios Sara Lucía, La Cruz, San Vicente, Paraíso y Centro.

Martínez Úrsula también destacó las bondades de la fase 1 de la optimización del acueducto urbano, proyecto al que se le dio inicio este lunes, ya que seguirá impactando en el indicador de continuidad, sectorizando el servicio, instalando 23.976 metros lineales de tubería para las redes de distribución, válvulas y macromedidores, así como 7.613 micromedidores para incentivar el ahorro y uso eficiente del agua.

Por su parte, la gobernadora Elvia Milena Sanjuan Dávila resaltó que en la fase 1 de la optimización del acueducto urbano de Curumaní se invertirán \$18.000 millones. “La línea de conducción es el punto de arranque para dejar a la Curumaní con continuidad 24/7. Es regocijante para nosotros como servidores públicos entregar esta obra y ponerla en funcionamiento. Esto es un Curumaní que marcha diferente”, aseveró la mandataria.

Ante más de un centenar de curumanilenses que acompañaron esta jornada, Sanjuan Dávila pidió a la comunidad que se prepare para ver calles destapadas, “pero no se preocupen porque eso hace parte de la transformación y desarrollo de nuestros pueblos. Aquí estaremos para celebrar nuestras victorias”, concluyó.

Entre tanto, Leonardo Zuleta Guerra, gerente de Aguas del Cesar, entidad contratante de ambos proyectos, indicó que “uno tiene que querer las obras porque, de lo contrario, van a ser un fracaso”, invitando así a los curumanilenses a cuidar de la obra entregada y acoger el proyecto al que se le dio inicio.

Con la fase 1 de la optimización del acueducto urbano de Curumaní se estima la generación de 50 empleos directos.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233